



Martes, 26 de diciembre de 2023

Salud reafirma su compromiso con el oriente, que ahora cuenta con 63 profesionales más que en 2019 en la red de atención primaria y doce servicios del Hospital *Grande Covián*

- La consejera Concepción Saavedra se ha reunido hoy con los alcaldes del área VI para trasladarles su compromiso con la calidad de la atención sanitaria
- El Principado reformará en 2024 el centro de salud de Llanes y los consultorios de Posada, San Xuan/San Juan de Beleño y Benia

La consejera de Salud, Concepción Saavedra, ha reafirmado hoy su compromiso con la mejora de la atención sanitaria en la comarca oriental, así como su voluntad de consolidar y ahondar en las mejoras de los últimos años. Entre otras actuaciones, Saavedra ha destacado la contratación de 63 profesionales en los cuatro últimos años para reforzar la atención primaria y 12 servicios hospitalarios.

En una reunión con los alcaldes del área sanitaria VI, Saavedra ha indicado que desde 2019 se han incorporado 39 nuevos profesionales a la red de atención primaria de la zona: 14 médicos de familia y 15 enfermeras, cinco técnicos en cuidados auxiliares de enfermería, dos trabajadores sociales, un psicólogo clínico y dos administrativos.

Por su parte, el Hospital *Grande Covián*, centro de referencia del área, cuenta ahora con 24 profesionales más que hace cuatro años para reforzar 12 servicios: Urgencias y Medicina Interna (cuatro profesionales más en cada uno) Pediatría y Traumatología (tres más cada uno), Ginecología (dos más) y las áreas de Urología, Radiología, Microbiología, Rehabilitación, Oftalmología, Hematología y Bioquímica, con un profesional más en cada una.

“Hemos logrado contratar a más personal en una situación de pandemia y de falta profesionales y estamos comprometidos con la mejora de la atención en el área VI por una cuestión de equidad, pero también porque sabemos que una sanidad eficiente y que obtenga buenos resultados precisa de una red descentralizada, bien implantada y capaz de dar respuesta a la mayoría de los problemas de la población sin necesidad de que los pacientes se desplacen”, ha asegurado la consejera.

El aumento de plantilla ha permitido mejoras en la calidad de los servicios de atención primaria, como el programa de buenas prácticas en cuidados de enfermería, en cuyo marco se han desarrollado cinco guías prácticas sobre tabaco, accesos vasculares, lactancia materna, dolor y salud y bienestar.

Respecto al hospital, se han implantado nuevas técnicas quirúrgicas en Oftalmología, se ha mejorado la coordinación entre Medicina Interna y atención primaria, se ha implantado el Programa de Optimización de Uso de los Antibióticos y se ha iniciado el uso de la ecografía en el punto de atención, incluso en la cama del paciente hospitalizado.

Por otro lado, en ginecología se ha incorporado un ecógrafo para consulta y otro para diagnóstico prenatal, mientras que en la unidad de cuidados avanzados y en Pediatría de urgencias se han habilitado sendos boxes de aislamiento. Igualmente, se han puesto en marcha nuevas técnicas para realizar PCR rápidas de virología y técnicas de serología.

Además, el área sanitaria VI ha puesto en marcha la rehabilitación de pacientes con ictus, un programa pionero que mejora la calidad de vida a las personas que sufren esta patología. Se trata de una prestación en la red de primaria que incrementa la accesibilidad y reduce el tiempo de espera. El servicio se presta en los centros de salud de L'Infiestu y Llanes y los resultados han permitido extenderlo a las áreas I y II.

Nuevas inversiones

Salud tiene previsto acometer en esta legislatura diferentes actuaciones en el Hospital del Oriente. El presupuesto de este departamento para 2024 incluye 18.000 euros para elaborar un plan funcional que determinará el alcance de las inversiones.

Respecto a la red de atención primaria, el próximo año se destinarán 48.000 euros para mejoras en el centro de salud de Llanes, entre las que figura la creación de una nueva consulta para la Unidad de Salud Bucodental, además de actuaciones en la cubierta, lucernarios y canalones.

Asimismo, se reformará la envolvente de los consultorios de Benia (Onís), San Xuan/San Juan de Beleño (Ponga) y Nueva (Llanes) para la mejora de la eficiencia energética, lo que redundará en un mayor confort para usuarios y pacientes.